

Projekt Randstad@Gymnasium an der H-v-Kleist Schule

Am Montag, dem 6.12., unterzeichneten Vertreter der Heinrich-von-Kleist-Schule in Eschborn und der Firma Randstad den ersten Kooperationsvertrag für das Projekt Randstad@Gymnasium. Randstad hat das Projekt „Randstad@Gymnasium“ ins Leben gerufen, um Gymnasiasten frühzeitig auf die berufliche Zielfindung und damit die passende Ausbildung vorzubereiten.

„Wir freuen uns, als erste Schule in Deutschland an der Schulpartnerschaft teilzunehmen und unseren Leistungskurs in Politik und Wirtschaft der Stufe 12 gemeinsam mit Randstad noch stärker für die Arbeitswelt zu sensibilisieren“, erklärte Schulleiter Adnan Shaikh.

Jedes Jahr brechen ca. 75.000 Studenten ihr

Studium ab und jeder 5. Auszubildende beendet seine Ausbildung nicht. Ein Grund dafür ist, dass zahlreichen Gymnasiasten eine umfassende berufliche Orientierung vor der Wahl eines Ausbildungswegs fehlt.

Das Projekt Randstad@Gymnasium will dies verhindern. In speziellen Unterrichtseinheiten lernen die Gymnasiasten zum Beispiel ihre individuellen Stärken und Schwächen kennen und haben es dadurch leichter, die für sie passende Ausbildung oder das optimale Studienfach zu wählen. Die kontinuierliche Betreuung der Schülerinnen und Schüler erfolgt dabei über zwei Jahre durch Führungskräfte des Personaldienstleisters Randstad.



Auf dem Foto sind zu sehen vlnr: Erster Stadtrat Mathias Geiger, Schulleiter Adnan Shaikh, Andreas Bolder (Director Human Resources, Randstad), Rainer Guss (Lehrer des Leistungskurses). Im Hintergrund die 13 Schüler des Leistungskurses Politik und Wirtschaft der Klasse 12 der Heinrich-von-Kleist Schule.